

EVITA INCENDIOS EN ESTA TEMPORADA NAVIDEÑA



1

ORIGEN:

La tradición de adornar el árbol navideño se inició en Alemania y Escandinavia en los siglos XVI y XVII, extendiéndose a otros países europeos. Para su decoración se emplean diversos objetos y elementos, siendo los más tradicionales: Estrella: colocada en la punta del árbol, representa la fe que debe guiar la vida del cristiano, recordando a la estrella de Belén. Esfera: al parecer en un principio San Bonifacio adornó el árbol con manzanas, representando con ellas las tentaciones. Hoy día, sea acostumbra colocar esferas que simbolizan los dones de Dios a los hombres. Lazos: Siempre se ha pensado que los lazos representan la unión de las familias y personas queridas alrededor de dones que se desean dar y recibir. Luces: en un principio velas, representan la luz de Cristo.

2

IMPORTANTE:

A efecto de proteger la vida, patrimonio y entorno de los servidores públicos y usuarios de esta Casa de Justicia te exhortamos a tomar medidas preventivas para evitar cortos circuitos e incendios generados por el mal uso y/o mala calidad de las series y adornos navideños.

3

CUIDADO:

Con base en datos proporcionados por el Heroico Cuerpo de Bomberos de la CDMX, los árboles de navidad tanto naturales como artificiales pueden llegar a convertirse en "combustible puro". En época decembrina alrededor del 60% de los incendios en casa son provocados por cortos circuitos en los árboles de navidad debido a instalaciones eléctricas en mal estado, mala calidad de las series o saturación de la red eléctrica y en cuestión de minutos provocar un incendio. ¡Evita estas condiciones y prevé algún incendio!

En esta temporada decembrina,
SIGUE LAS RECOMENDACIONES DE PROTECCIÓN CIVIL.